

NEXUS AG unterzeichnet Vertrag zur Übernahme des Laborinformationssystems SWISSLAB

Die NEXUS AG hat am 11. Oktober 2018 einen Kaufvertrag unterzeichnet, der die Übernahme der Roche Diagnostics IT Solutions GmbH und die dazugehörigen Labor-Produkte „SWISSLAB Laboratory Information System“ und „LAURIS Order Communication System“ beinhaltet. Ziel dieser Transaktion ist es, die Lösungen für bestehende und neue Kunden innovativ weiterzuentwickeln und durch neue Produktintegration den Kundennutzen weiter zu erhöhen.

Unter der Eigentümerschaft der Firma Roche wurden die Produkte SWISSLAB und LAURIS zu einer führenden Laborlösung in Deutschland und Österreich entwickelt und die Expansion in weiteren europäischen Ländern erfolgreich begonnen. Heute gehören die Produkte zu den bedeutendsten Laborsystemen in vielen Großkrankenhäusern und Laborketten in sechs Ländern.

Zur strategischen Weiterentwicklung der Produkte hat Roche die auf Healthcare-Software spezialisierte NEXUS AG als geeignete Nachfolgeorganisation identifiziert und plant, die Produkte zum 1. Dezember 2018 übergehen zu lassen.



Michael Heuer, CEO Roche Diagnostics, kommentiert diesen Schritt: „Wir freuen uns, dass NEXUS die Roche Diagnostics Solutions GmbH und das dazugehörige Portfolio übernimmt. NEXUS ist aus unserer Sicht optimal für die Weiterentwicklung der Produktpalette und die Betreuung der SWISSLAB- und LAURIS-Kunden aufgestellt.“

NEXUS wird mit diesem Erwerb ihr diagnostisches Produktspektrum vervollständigen. Kunden können das moderne Krankenhaus Informationssystem von NEXUS mit einem vollständigen diagnostischen Lösungsportfolio kombinieren. SWISSLAB-Kunden werden insbesondere an der Integration des NEXUS / KIS, NEXUS / QUALITÄTSMANAGEMENT, NEXUS / PATHOLOGIE und NEXUS / ZYTOLOGIE interessiert sein.

„Wir sehen in diesem Schritt eine großartige Möglichkeit, NEXUS- und SWISSLAB-Kunden weitere hochspezialisierte und innovative diagnostische Lösungen aus einer Hand und intelligent integriert anzubieten.“ kommentiert Ingo Behrendt, CEO NEXUS AG, die strategische Ausrichtung der NEXUS.

ÜBER NEXUS AG

Die NEXUS AG ist ein auf E-Health-Lösungen spezialisiertes Softwareunternehmen. NEXUS-Lösungen helfen Krankenhäusern, Psychiatrien und Rehabilitations-Einrichtungen ihre Patienten effizienter und sicherer zu behandeln. Mit über 1.100 Mitarbeitern entwickelt NEXUS Lösungen für ca. 240.000 Anwender weltweit.